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Fraktion DIE LINKE.
( Anfrage Nr. 0960/2012 )

Eingereicht am 25.04.2012 um 12:22 Uhr.

Ratsversammlung 24.05.2012

Anfrage der Fraktion  DIE LINKE. zu der erwarteten Entwicklung der Anzahl von 
Asylbewerbern in Hannover

Laut einem Artikel in der Hannoverschen Allgemeinen Zeitung vom 25.04.2012 ist in diesem 
Jahr mit einem Anstieg der Anzahl von Asylbewerbern um mehr als 10 Prozent zu rechnen. 
Die Landeshauptstadt Hannover suche deshalb händeringend nach Unterkünften und stoße 
dabei auf Widerstand in der Bevölkerung.

Wir fragen die Verwaltung deshalb:

1. Wie viele Asylbewerber aus welchen Ländern erwartet die Landeshauptstadt für die 
Jahre 2012 und 2013?

2. Wie viele Unterkünfte fehlen in Hannover für die zu erwartenden Asylbewerber?

3. Welches Konzept verfolgt die Verwaltung, um die Asylbewerber unterzubringen und die 
Bevölkerung darüber 
    aufzuklären?

Oliver Förste
Fraktionsvorsitzender

Hannover / 25.04.2012


